

**UNE ÉQUIPE MONTRÉALAISE
AVEC UNE VISION INTERNATIONALE
CRÉE EN PREMIÈRE MONDIALE**

PUZZ-3D

**Première innovation technologique
dans le monde du puzzle
depuis 1485**

Depuis le lancement du tout premier puzzle en 3 dimensions en 1991, le concept révolutionnaire de Wrebbit s'est gagné le cœur et l'esprit de milliers d'adeptes de tous âges à travers le monde.

En Amérique du nord, en Europe, au Moyen-Orient et en Asie, les exquises reproductions couleurs, à l'échelle, des plus célèbres monuments historiques du monde sont devenus pièces de collection pour tous les amateurs stimulés par d'exaltants défis.

Ils peuvent entre autres choisir entre la première résidence historique de Montréal, le fabuleux château de Neuschwanstein en Bavière, un château de la Loire, la mosquée d'Arabie Saoudite. Ou du monde enchanté de Disney, les illustres palais de Cendrillon et de la Belle au bois dormant, la maison de Blanche Neige ou la Maison hantée.

Plus de 30 modèles. Tous conçus, dessinés et manufacturés à Montréal. Tous diversement gradués en difficulté. Chacun d'entre eux, un monde fascinant à découvrir.

C'est la vision internationale de Wrebbit. Une compagnie montréalaise qui ose sa différence. **Grand gagnant du 1er Prix à la Foire internationale du cadeau de Tokyo en 1993.** Une équipe dont les réalisations transcendent les langues et toutes les frontières géographiques.

**WREBBIT:
un monde fascinant à découvrir**

Également distribué par :

- Jeux Nathan en Europe
- Ficana en Arabie Saoudite
- Papagino au Japon
- Wrebbit Inc. en Amérique du Nord
- Hasbro International aux États-Unis et au Mexique



**A MONTRÉAL TEAM
WITH INTERNATIONAL VISION
CREATES A WORLD'S FIRST**

PUZZ-3D

**The first technological innovation
in jigsaw puzzles
since 1485**

Since the launch of the first-ever three-dimensional jigsaw puzzle in 1991, the unique concept that is Wrebbit has won the hearts and minds of millions, of all ages, worldwide.

In North America, Europe, the Middle East and Asia, the exquisitely-coloured scale replicas of instantly-recognizable buildings and landmarks are instant collectors items for all those who thrive on challenge.

A Montréal heritage house. A Bavarian castle. A château in the Loire Valley. A mosque in Saudi Arabia. And from Disney World, some of the most delightful fairytale structures, including Cinderella's Castle, Snow White's House and the Haunted Mansion.



Over 30 models in total. All conceived, designed and manufactured in Montréal. Each graded for degree of difficulty. And each the next best thing to being there.

Such is the international vision of Wrebbit. A Montréal company that dares to be different. **Winner of the First Prize** at the prestigious **Tokyo International Gift Show in 1993.** And a team whose world transcends all languages and geographical boundaries.

**WREBBIT :
the next best thing to being there**



Also distributed through

- Jeux Nathan, Europe;
- Ficana, Arabic countries;
- Papagino, Japan;
- Wrebbit Inc., North America
- Hasbro International, United States and Mexico

9555 Christophe Colomb, Montréal, Québec, Canada H2M 2E3
Tel. : (514) 388-2880 Fax : (514) 388-0441